

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0684/2012

Abteilung: Hauptverwaltung

Bearbeiter/in: JSV Speyer

Haushaltswirksamkeit: nein

ja, bei Produkt:

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Stadtrat	09.02.2012	öffentlich	Beschlussfassung

Betreff: Namensgebung Judo-Sportzentrum Butenschönstraße

Beschlussempfehlung:

Der Judo Sport Verein Speyer (JSV) bittet die Stadt Speyer, dem Verein das Recht einzuräumen, das neue Judo-Sportzentrum "Judomaxx" bezeichnen zu dürfen

Begründung:

Der erweiterte Vorstand des JSV hat in seiner Sitzung vom 19.12.11 beschlossen, die Stadt Speyer zu bitten, dass dem JSV das Recht eingeräumt wird, das neue Judo-Sportzentrum als "Judomaxx" bezeichnen zu dürfen

Die Bezeichnung "Judomaxx" ist vor einigen Jahren bei den Vorplanungen in einem Gespräch mit Herrn Bühring als Projekttitle entstanden. Damals war als Standort eine direkte Nachbarschaft zum "bademaxx" vorgesehen. Ab dem Zeitpunkt des Standortwechsels zum ehemaligen Hallenbad hat man dann auf diese Bezeichnung absichtlich verzichtet. Bei einer Besichtigung des neuen Judo-Sportzentrums ist jedoch diese Idee vor einigen Wochen wieder thematisiert worden. Aus Sicht des JSV gäbe es eine ganze Reihe von Synergieeffekten, so könne u.a. mit "Judomaxx" eine Marke entstehen mit hoher Eigenständigkeit und Wiedererkennbarkeit weit über Speyer hinaus.

Nach zustimmender Entscheidung durch die Stadt würde der JSV das Judo-Sportzentrum an der Nordseite mit einem Schriftzug versehen lassen. Ein optischer Entwurf (Fotomontage an der Ostwand) ist beigefügt.

Der erweiterte Vorstand des JSV hat in seiner Sitzung vom 19.12.2011 beschlossen, die Stadt Speyer zu bitten, dass dem JSV das Recht eingeräumt wird, das neue Judo-Sportzentrum als "Judomaxx" bezeichnen zu dürfen

Anlagen:

Beschriftungsentwurf (Fotomontage)

